

Antrag Nr. 22-O-26-0010

AUF

Betreff:

Erinnerungsantrag:
Sachstand Fahrradverleih-Standorte in Mainz-Kostheim (ESWE-meinRad) - (AUF)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, einen Sachstand zur Einrichtung weiterer Stationen des städtischen Fahrrad-Verleihsystems in Mainz Kostheim zu geben.

Begründung:

Im Schriftverkehr 71/2019 (Schreiben von Stadtrat Herrn Kowol, 27.05.2019) wurde der Ortsbeirat um Stellungnahme zu neuen Standorten für das Fahrrad-Verleihsystem ESWEmeinRad in Mainz-Kostheim gebeten. Hierbei handelt es sich um die Standorte „Hallenbad Kostheim“, „Hochheimer Straße“ (Verlegung ist bereits erfolgt), „Maaraue“ (beim Freibad) und „Ortsverwaltung Kastel/Kostheim“. Dieser Bitte ist der Ortsbeirat in seiner Sitzung am 26. Juni 2019 (Protokollnotiz 0077/2019) nachgekommen.

Das System ermöglicht es, sowohl in Mainz als auch in Wiesbaden, Fahrräder auszuleihen und stellt somit eine sinnvolle Ergänzung des Mobilitätsangebots im Stadtteil Mainz-Kostheim und darüber hinaus dar.

Mainz-Kostheim, 28. November 2021

gez. Stefan Knipf
Fraktionssprecher